
 
 
 
 
 

 
 
 

平成 18 年 10 月 14 日発行                10月 職業奉

 
 
第1181回例会 10月 14日（土） 

◎ 観月例会（例会変更） 

担当 親睦委員会 

 

第 1180回例会 10月 4日（水） 

◎ 慶祝行事 

◎ 卓話「昨今のコンビニエンス」 

担当 安藤(武) ・安藤(紳)会員 

 
点 鐘 

 国 家「君が代」斉唱 

ロータリーソング「奉仕の理想」 

 四つのテストの唱和 

 
 ≪小森 保敏 会長≫ 

 ・米山奨学生・・・高 鑫坤 君 
 ・交換学生・・・ミッチー・ブバロ君 
 

≪小森 保敏 会長≫ 
 一言ご挨拶申し上げます。本日は、理事会がありま

す。役員、理事の皆様よろしくお願いします。 

 ところで、今月は職業奉仕月間となっております。

そこで、本日は職業奉仕について話をしたいと思いま

す。 

「職業奉仕」というのは、自分自身の本業をしっか

りと行なうことが、そのまま社会に対する価値のある

奉仕になっているという事が言えます。もちろん、お

金を寄付したり、ボランティア活動をすることも大事

なことですが、それと同じレベルで、商売を通して世

の中の役に立とうとする意欲も大切にしなければなら

ないということです。 

 私たち人間は、社会の一員として、多くの人たちと

の関係の中で生きています。そのおのおのが自分の職

業を持ち、それによって社会に貢献しながら生きてい

ます。自分の職業に誇りを持って、立派にやりとげる

ことが、自分を受け入れてくれている社会に恩返しす

ることになります。 

 このような考え方の中で、私たちロータリークラブ

の会員は、日頃から本業を大切に頑張っている事をお

伝えして挨拶といたします。ありがとうございました。 

 

       ≪出席委員会≫ 

本日のホームクラブ   35／39    8

◇ 本日のホームクラブ  欠席者4名 
 笠井琢哉君・小島正三君・長野鉄司君・堀

 
       ≪親睦委員会≫ 
 会員誕生祝  

6 日 川島明雄様 13 日 片桐順

30 日 白木昭三様  

 
 ご夫人誕生祝 

2 日 小森京子様 2 日 岡田広

20 日 馬渕峰子様 24 日 白木け

26 日 北川時恵様  

 

 結婚記念日 

13 日 苅谷二郎様 19 日 神谷良

21 日 若山和正様 22 日 波多野

25 日 大橋一雄様 28 日 宮田千

 
 
◇ 幹事報告  

   例会終了後、定例理事会がありますので、

員の出席を御願いします。 

   １２月６日の東邦ガスの名フィルコンサー

ギフの申込期限が近づいています。希望の方

事務局の日比野さんの方に申込書の提出を御

す。 

    

  ◇ 会計 ≪波多野 会員≫ 
   今日、ボックスの方に地区大会登録料の納

の御願いの用紙が入っていますが、全員参加

おりますので１０月３１日納期限となってい

よろしく御願いします。 

 
◇ ニコニコボックス 
 ＊後藤保君…今日も元気で、高君を迎えて

 ＊波多野光裕君・若山和正君…結婚記念日

頂いて。 

 ＊岡田忍君…家内の誕生日を祝って頂いて
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□会 長 小森 保敏 

□副会長 岡田 忍 

□幹 事 永瀬 章 

□会報記念誌委員長 谷田

 率先しよう 2006-2007年度 国際ロータリーのテーマ R.I.会長 ウィリアム
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R.I.会長 ウィリアム・ボイド氏
 2006-2007年度 国際ロータリーのテーマ 

 ＊北川忠雄君…妻の誕生日を祝っていただいて。

 ＊片桐順一郎君…誕生日を祝って頂き有難う。 

 ＊川島明雄君…誕生祝いありがとう。 

 ＊白木昭三君…夫婦そろって誕生日を祝っていた

いてありがとうございます。 

 ＊安藤武司君…安藤紳一郎さん卓話よろしくお願

します。 

＊安藤紳一郎君…本日は、卓話です。非常に緊張

てます。 

＊水川渥君…北川さん、永瀬さん、小島さん、日

野さん、御迷惑をお掛けして申し訳ありません

した。 
＊永瀬章君…色々の方々のお知恵を拝借いたしま

た。ありがとうございます。 

 
        
◇ 「卓 話」≪安藤 紳一郎 会員≫ 
 本日卓話をさせて頂きます、安藤紳一郎です。非

に緊張していますが、どうぞよろしく御願いします

 自己紹介をしたいと思いますが、前職はアパレル

ライブレターと東京イギンの東京本部で３年半程務

て参りました。その後、岐阜の方に Uターンしてコ
ビニエンスを始めるに至りました。始めてから２０

に成ります。２４時間年中無休で、非常に苦労の多

職業です。人の手配、防犯、毎日の発注など、する

が多く日々苦労しています。 
 「昨今のコンビニエンス」というテーマに添って

お話をしたいと思います。２００５年度の調査で、

ンビニエンスの市場規模は、７兆６４３３億円で、

１位セブンイレブン、第２位ローソン、第３位ファ

リーマートのこの３社がビック３で、その後に続く

はサークルＫサンクスが４位、５位がミニストップ

ここ迄が上場企業で、売上高ローソンが１兆３６１

億３１００万円、ファミリーマートは、１兆９９８

９４００万円、サークル Kサンクスが１兆９９６億
１００万円、ミニストップが２６００億２９３０万

５社で６１．７％を売り上げ、ほとんどのシェアを

めている。利益はセブンイレブンで、総常利益１７

２億、ローソンで４３９億、ファミリーマートが２

８億、サークル Kが１７７億１９００万とこれらが
ンビニ本部の利益です。 
 沿革については、コンビニエンスが日本に入って

て約３０年になり、ファミリーマートは２５周年で

誕生は１９７２年に親会社のセイユーストアーから

上りました。ほとんどのコンビニエンスは、親会社

量販店です。ファミリーマートは１９８９年に東証

部に上場し、筆頭株主がセイユーより、伊藤忠商事

１９９８年に変り、この時に買収金額が１０３５億

ったと思います。ファミリーマートが２００６年、

的に変ったのは、４７都道府県に出店を完了し、イ

フラを含めたネットワークが出来上がったのが、今

4つのテスト   ①真実かどうか   ②みんなに公平
率先しよう 
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の大きなニュースです。 
ファミリーマート１日の紹介です。朝出勤→朝のピー

ク→午前発注→商品陳列→午後の発注→午後の納入→

クリネス→品揃え検討→店舗運営・発注などの検討→

深夜営業、商品の発注業務や陳列、接客など、コンビ

ニ経営は、休む暇のないほど忙しい毎日です。 
 最近、一番変った事は、インターネットで、コンサ

ートチケットや、プリペイド電話、チケットピアの商

品が取れるのと、Ｅネット（ATMサービス）が一部取
れる様になっています。ファミリーマート・ドット・

コムのサイトから、４８万点の商品の中から買い物が

出来、近くのファミリーマートで受け取る事が出来ま

す。書籍が多い。出店については、酒屋さん中心でし

たが、ニューマートの出店について、本部が出店した

がっているのは病院、大学のキャンパスなどで、病院

では、６００床位であれば、非常に出店意欲が強いと

思われます。基本的にチェーンが新しい事を始めてい

て、ショップ９９などを始めて来ています。ファミマ

というブランドで、北米で出したものを逆輸入して都

会中心に今後展開していくものがあります。 
 ２つ目としては、既存店の売り上げは非常に厳しく

なって来ています。２６ヶ月前年割れです。自店では

３月～７月迄マイナスです。８月にようやくクリアー

したというのが現状です。客単価時系列グラフでも同

様で、いかに厳しいかが見て頂くと解ると思います。

商品パターン平均は西濃地区の資料で日商平均４４万

２千円で平均客数が７６３人しかありません。ディリ

ー商品の売上が下がると危険である。チャンスロスを

出さない努力をしないと売上げ落ちて来る。 
 コンビにはどの位儲かるかというと物件所有、その

他、自己資本比率に依って契約が異なりますが、日商

力が４０万であれば１ＦＣ－Ａタイプであれば、手元

に残るのは、４，８７３，０００円位である。５０万

日商力であれば営業利益が９，１６４，０００円位に

なります。コンビニの成功例は、日商力６０万を超え

れば、良いのではないかと思われます。初めての卓話

を終わります。ご清聴有難うございました。 
 

閉会の辞 ≪岡田 忍 副会長≫ 

 

点  鐘  

 

 

次回例会のご案内  10月 18日（水） 

 

・クラブフォーラム（5） 100万＄ 

 

担当 職業奉仕委員会 

 

 

 

 

 

 

 

担当／クラブ会報委員会 谷田 育子 

か   ③好意と友情を深めるか   ④みんなのためになるかどうか 


